



6 Pièces

124 m²

Réf. PRG74

2 500 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Six pièces-en exclusivité-appartement familial-proche Tour Eiffel. Au cœur du 7ème arrondissement, à l'une des adresses les plus recherchées de la rue du Général Lambert, cet appartement de grand standing de 124 m², s'inscrit dans un élégant immeuble en pierre de taille datant de 1900, aux belles parties communes, avec ascenseur et gardienne à demeure. Entièrement rénové avec des prestations de qualité, ce bien rare conjugue le charme de l'ancien et le confort contemporain. L'appartement se compose d'un salon et d'une salle à manger, de quatre chambres, idéales pour une vie familiale ou de ...

Exclusive six-room family apartment close to the Eiffel Tower. In the heart of the 7ème arrondissement, at one of the most sought-after addresses on rue du Général Lambert, this luxury apartment is set in an elegant freestone building dating from 1900, with beautiful common areas, elevator and live-in janitor. Completely renovated to a high standard, this rare property combines old-world charm with contemporary comfort. The apartment features a living room and dining room, four bedrooms ideal for family living or entertaining, and a contemporary kitchen that's sleek, functional and perfectly ...

MAGREY AND SONS PARIS

101 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

